

Fecha	Sección	Página
24.02.2009	Metrópoli	8



Información de Raúl Macías

Gustavo A. Madero

Terminal nociva

Vecinos de la Colonia Tres Estrellas en esta demarcación, pidieron al asambleista del PRD, Nazario Norberto Sánchez que solicite a la Setravi la reubicación de una base de microbuses y autobuses de transporte público de pasajeros, ubicada en la calles de Victoria y Congreso de la Unión. Los habitantes de la zona se quejaron "de que desde hace varios años los choferes de esas unidades hacen sus necesidades fisiológicas en la calle o en las coladeras, lo que provoca un olor nauseabundo, ofenden a las jovencitas que acuden a la secundaria técnica número 93, insultan a otras personas y además obstruyen los carriles de circulación por estacionarse en doble o triple filas".

Iztacalco

Aprovechar invitación

El gobierno de Iztacalco invitó a la comunidad a aprovechar el Centro de Atención a las Adicciones, el cual está enfocado por igual a prevenir la aparición de adicciones en personas que aún no han tenido contacto con sustancias adictivas, evitar que el problema se agudice en personas que inician el consumo de alguna droga y canalizar a instituciones especializadas a quienes ya han pasado del consumo ocasional a la adicción. "El Cadic se ubica en Sur 8 esquina Oriente 237, Colonia Agrícola Oriental. Pueden solicitarse mayores informes a los teléfonos 5758 1040".

Miguel Hidalgo

Interpondrán denuncia

Luego de la suspensión ejecutada por la Secretaria de Protección Civil del Distrito Federal a la obra vial en Ferrocarril de Cuernavaca y Ejército Nacional, la Delegación Miguel Hidalgo anunció que hoy interpondrá una Controversia Constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como dos denuncias penales ante la PGR y la PGJDF. Así lo dio a conocer el director general de Jurídico y de Gobierno, Pablo Reyes, quien destacó que la obra lleva más de 4 meses de atraso debido a la serie de arbitrariedades cometidas por la administración local, "de ahí que la delegación buscará hacer historia y exigirá se restaurare el estado de derecho para la solución vial".



Página 1 de 2 \$ 9184.00 Tam: 328 cm2 BHERRERA

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
24.02.2009	Metrópoli	8

Venustiano Carranza

Previo a la Cuaresma

Hoy inicia en la explanada de esta demarcación un acto previo a la Cuaresma, considerado como el preámbulo a la Feria del Mar que se llevará a cabo los días 13, 14 y 15 de marzo. Esto lo dio a conocer Rogelio Hernández Villegas, presidente de Infocopp, quien sostuvo que ese evento se realizará como apoyo a las familias, "debido a la crisis, por eso invitamos a la población a conocer las especies del mar a precios bajos, basándonos en las especies de temporada".

Xochimilco

Reparación de fugas

Para promover una cultura en el ahorro de agua en condóminos localizados en esta demarcación, la dirección general de Servicios Urbanos dio inicio al programa "No más Fugas Domiciliarias", que tiene por objeto reparar las fugas que pueda haber en llaves de lavabos, fregaderos y regaderas. A la par, se cambiarán dos mil válvulas ahorradoras de agua de "doble disparo" en tanques de inodoros. El ingeniero Miguel Angel Cámara, director general de Servicios Urbanos en Xochimilco, precisó que "además de reparar las fugas de agua, se reemplazará de manera gratuita en inodoros, dos mil válvulas de ahorro de agua. Con esto se espera reducir el gasto de este líquido de 12 a 6 litros en sólidos y 3 litros en líquidos, por descarga", informó.